

学校通信 第四号

青
雲

令和四年七月五日
日之影町立宮水小学校

もうすぐ夏休み

例年には短い梅雨の後は、猛暑が続いたかと思つたら、今度は台風接近と、めざぐるしい気象の変化に対応を苦慮しているところです。また、新型コロナも収束に向かうのかなと期待していましたが、どうやらそう甘くはなさそうです。

さて、気が付けば、夏休みがすぐそこまで近づいていました。学校では、一学期最後の月となりましたので、一学期のまとめをしっかりとしたいと思います。終業式まで気持ちを切らさず、最後まで集中して学習に取り組ませていきます。

- ・朝ごはんをよろしくお願いいたします。



七月の目標

家庭学習の仕方を

しっかりと身につけよう

【八月行事予定】

本校の熱中症対策

梅雨が明けた後は、暑い日が続いているが、本校では、次のような対策をとっています。

【基本的な考え方】

- 新型コロナより、より命の危険性の高い熱中症対策を優先する。

三十二	三十三	三十五	三十六	三十	一月
水	火	月	金	水	登校日 日之影中学校オープンスクール
フッ化物洗口、身体計測（低）	身体計測（高）	身体計測（高）	始業式	学校閉庁（～十五日）	登校日 日之影中学校オープンスクール

西田杵郡学校保健研究大会

先日、文書でご案内した通り、七月三十日（土）に西田杵郡学校保健研究大会がオンラインで行われます。PTA保健体育部の皆様方は、年間活動として計画されておりますので、ぜひご参加ください。なお、出欠票の提出の期限が、八月（金）までとなっています。よろしくお願ひいたします。

【期日】令和四年七月三十日（金）
十四時～十六時

【場所】宮水小ランチルーム（予定）
【講演】内容、「子どもの成長とーーー（仮）」
講師／系数 智美氏

（子どもとメディアみやざき代表
じんぐりこども診療所院長）

- 養護教諭が、給食時間に暑さ指数を計測し、結果を放送する。その際、暑さ指数が「警戒」の時～夏季休暇時間、こまめに水分補給するよう指導する。
- ・「厳重警戒」の時～夏季休暇の中間に三分間の休息・水分補給タイムを設定。
- ・「危険」の時～夏季休暇時間、外遊び禁止。
- 教室では、エアコンを使用する。
- 外では、必ず帽子を着用させる。
- 運動会練習時には、ミストシャワーを設置して活用する。

